

労災かわらばん 2005

—秋号—

Vol.16 発行日／平成17年10月31日 編集／釧路労災病院新聞局

随分前置きの長い外来がスター

トしました。なかみはなんだろ
う？と誰でも？？、マークが
浮かびます。女性専門外来と考
えてください。スタッフは医師：
吉田・今中、看護師：平田が担
当しています。私の母親の時代
には働く女性はまだ少なく、母
が家にいることは当たり前のこ
とでした。そして現在は日本全
体が労働力として女性を必要と
し、また各家庭でも母親がある
いは娘が仕事をもつことがこれ
からも必要とされる時代となっ
てきました。

当外来の目指すところは、「仕事・

吉田・今中 交代制

当しています。私の母親の時代
には働く女性はまだ少なく、母
が家にいることは当たり前のこ
とでした。そして現在は日本全
体が労働力として女性を必要と
し、また各家庭でも母親がある
いは娘が仕事をもつことがこれ
からも必要とされる時代となっ
てきました。

吉田・今中 交代制

外来紹介 Part15

働くための女性の外来

事が出来ます。診察時間（ほと

んど面談）ですが時間に余裕が

あるということは大変よいこと

です。今後も皆様のお役に立て

るよう出来るだけ融通が利いて

工夫して行きたいと思っています。

最後に一つお願いがあります。

この外来は、緊急事態には対応

出来ません。つらいときは臆せ

ず各科を受診してください。

働く女性外来受診希望の方は電

話予約してください。

【電話】22-7191（代表）

午後3時～4時30分

吉田・今中 交代制

人との患者様と比較
的長くお話しする



**労災病院ドクター紹介 Vol.16 **

- ①職種・氏名 ②生年月日・血液型
- ③出身地 ④専門・得意分野
- ⑤趣味等簡単な自己紹介・患者さんへ



杉下 圭治 先生
①泌尿器科
副部長
B型
11月14日
昭和40年



室田 栄宏 先生
①整形外科
副部長
A型
12月23日
昭和44年



鈴木 靖人 先生
①小児科部
長
A型
6月16日
昭和45年

③札幌市
④整形外科一般 脊椎脊髄病外科
⑤昨年4月から勤務しております。首、
腰の痛み、手足のしびれといった脊椎脊
髄疾患は専門性が高い分野のひとつです。
外来では患者様の関節・筋力等、運動器
全般を診察して早期に病態を見極めるこ
とに重点を置いています。適切かつ全力を
持つて治療に当りますので宜しくお願
い致します。



岸本 憲明 先生
①循環器科
副部長
A型
7月22日
昭和45年

③夕張郡栗山町
④循環器科一般 冠動脈疾患予防診療
⑤4月より当院循環器科に勤務してお
ります。高齢化社会や生活・食習慣の欧米
化に伴い動脈硬化性疾患が増加する中で
病気の発症を未然に防ぐ、再発をさせな
い冠動脈疾患の予防診療は非常に大切で
す。生活習慣病の啓蒙・診療をモットー
に地域の皆様と一緒に治療に取り組んで
参りたいと思っております。



三浦 慶昭 先生
①内科副部
長
B型
2月15日
昭和46年

④一般内科 消化器内科

⑤今年の4月より当院内科に勤務させて

いただいております。地域の皆様が安心

してご満足いただける医療を提供できる

よう努力して参りたいと存じます。どう

ぞよろしくお願い致します。



西池 淳 先生
①整形外科
部長
B型
1月24日
昭和42年

③釧路市
④整形外科一般 下肢

⑤平成16年4月より当院整形外科にて勤

務させて頂いております。私は整形外科

の中でも、下肢（膝関節や股関節）、スピー

ツ外傷を中心て診療しております。道東

地方の皆様が安心して医療を受けられる

よう頑張りたいと思っております。

④小児科一般

⑤平成17年4月より当院にて勤務させて

いただいております。地域の皆様が安心

してご満足いただける医療を提供できる

よう努力して参りたいと存じます。どう

ぞよろしくお願いいたします。

③帯広市

④一般内科

⑤今年の4月より当院内科に勤務させて

いただいておりますが、道東のがん治療

の拠点病院のスタッフとしてもがんばり

たいと思ひますのでよろしくお願ひいた

します。

③札幌市

④小児科一般

⑤平成17年4月より当院にて勤務させて

いただいております。地域の皆様が安心

してご満足いただける医療を提供できる

よう努力して参りたいと存じます。どう

ぞよろしくお願い致します。

④一般内科

⑤今年の4月より当院内科に勤務させて

いただいておりますが、道東のがん治療

の拠点病院のスタッフとしてもがんばり

たいと思ひますのでよろしくお願ひいた

します。

④一般内科

⑤今年の4月より当院内科に勤務させて

いただいておりますが、道東のがん治療

の拠点病院のスタッフとしてもがんばり

たいと思ひますのでよろしくお願ひいた